

Modification du programme d'entraînements à Cuba, situation sanitaire oblige



La Havane, 11 août, (RHC).- Cuba a modifié ce lundi son programme sportif en raison des mesures sanitaires de prévention du Covid-19. L'INDER, l'Institut cubain des Sports a décidé de suspendre le retour des athlètes à leurs centres de préparation. La reprise des entraînements pour les sportifs d'élite était prévue le 16 août.

«La régression de La Havane à la phase de transmission autochtone limitée du nouveau coronavirus rend nécessaire ce report » a expliqué José Antonio Miranda, chargé des athlètes d'élite à l'INDER, dans des déclarations au site Internet www.jit.cu

La mesure se borne à La Havane. «Les membres des présélections qui résident dans le reste du pays peuvent se servir des installations disponibles pour poursuivre la préparation qu'ils avaient amorcée durant le confinement chez eux» a-t-il ajouté.

Toute cette situation intervient au moment où les principaux athlètes cubains ont dans la mire les JO de Tokyo, reprogrammés du 23 juillet au 8 août 2021.

Sur ce point, Miranda a reconnu que le plan était de concentrer les sportifs qualifiés et ceux qui avaient de fortes chances de décrocher leur billet pour Tokyo. Maintenant, «les techniciens leur assigneront des tâches ajustées aux conditions que permettent les provinces.

Une quarantaine de Cubains sont d'ores et déjà qualifiés pour les JO de Tokyo dont 13 athlètes et

12 gladiateurs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/231212-modification-du-programme-dentrainements-a-cuba-situation-sanitaire-oblige>



Radio Habana Cuba